
震荡市 新基金建仓谨慎

沪指昨日收盘近四个月来首次站上

3000

点， 然而新基金于沪指冲

上

3000

点之时建仓仍然较为谨慎。 一位基金公司投研人士表示， 如果

近日的强势行情趋势能够持续， 新基金建仓速度应该会加快。

国资委释疑央企利润分配

国资委新闻发言人彭华岗昨日表示， 中央企业的利润总额是企业的

合并报表数据， 它反映央企的经营状况， 并不说明企业就能拿到这么多

真金白银。

达标县域农信社

4

月将下调准备金

央行、 银监会于去年

9

月底发布的一份旧文件显示， 部分满足考核

条件的县域金融机构， 将于今年

4

月

1

日起下调法定存款准备金率

1

个

百分点。

大买单拉升 长江证券复牌涨停

公开增发规模缩水近七成的长江证券昨天复牌后最终以涨停板收

盘， 全天始终没有跌破增发价。 目前来看， 参与公开增发的投资者账面

均有盈利。 包销了

1.1

亿增发股的承销团整体大赚

5830

万元。

国美董事局主席换人 张大中接替陈晓

证券时报记者 周荣祥

国美电器昨天宣布， 任命张大中

为公司非执行董事及董事局主席， 李

港卫为公司独立非执行董事， 于

2011

年

3

月

10

日起生效。 陈晓以私

人理由辞去董事局主席及执行董事职

务， 孙一丁亦以私人及家庭理由辞任

公司执行董事， 但留任公司行政副总

裁， 于同日起生效。

国美电器新闻发言人表示， 这是

公司的正常人事调整， 这一结果有利

于改善国美电器董事会的人员与结构

构成， 有利于完善公司治理结构， 同

时有利于强化公司的经营管理水平。

决策层和管理层分开对公司发展有

利， 是一种监督与制约机制， 也是保

护股东利益最大化的有效措施。

据介绍， 张大中是中国家电零售

连锁店北京大中电器有限公司的创始

人， 以及私募股权投资公司北京大中

投资有限公司的创始总裁， 曾荣获中

国优秀民营企业家及优秀中国特色社

会主义建设者奖项， 现任北京工商联

合会副主席及北京市人大代表。

就未来国美发展战略， 国美相关负

责人指出， 企业正确的发展战略是在当

前的市场环境下， 在提升管理质量和经

营效益的同时， 进行高速发展。 在创造

效益的同时， 为可持续发展拓展资源、

奠定条件， 使企业在效益、 市场地位和

精细化管理上取得最佳的结合点， 而不

是粗放型的扩张。

上述负责人同时表示， 效率扩张如

果只注重效率而以丧失行业领先地位为

代价， 对企业长远发展非常不利。 国美

认为， 应该在保持行业领先地位的前提

下， 通过门店经营效率改善、 物流配送

和信息化系统提升等建立企业的核心竞

争力。

据介绍， 国美将开展新一轮的门店

扩张计划。 今年计划全年新增

400

家，

年底将达

1800

家。 该负责人称， 随着居

民收入水平提高、 消费结构升级， 今年

计划新增的

400

家门店将覆盖到各级市

场， 包括连锁卖场难以真正进入的三、

四级市场。 而自

2009

年至今， 陈晓关

闭了

300

多家门店， 受到外界质疑。

今日导读

Inside Today

2011

年

3

月

星期四

10

今日

72

版 第

5249

期

A

叠

12

版

B

叠

4

版

C

叠

8

版

D

叠

48

版

中国证监会指定披露上市公司信息报纸

中 国 保 监 会 指 定 披 露 保 险 信 息 报 纸

中国银监会指定披露信托公司信息报纸

耿亮：国际板四大规则完成初稿

证券金融公司正在筹建；上交所计划“十二五”每年上市50家公司

证券时报记者 魏曙光

全国政协委员、 上海证券交易所

理事长耿亮昨日在回答记者提问时表

示， 国际板目前正在积极准备之中，

发行交易等四大规则已完成初稿。 而

在提高直接融资比例方面， 上交所计

划 “十二五” 期间每年安排

50

家左

右的公司主板上市。

耿亮指出， 推出国际板要做好三

方面的准备， 一是法规准备， 目前发

行办法、 交易规则、 上市规则和结算

规则等四大法规已有初稿， 正在细

化； 二是交易所的技术准备， 这方面

工作已经完成了

80%~90%

； 三是监

管准备， 强化信息披露。 他再次强调

国际板推出没有时间表， 也没有第一

批上市公司的名单。

在发展债券市场方面， 耿亮表

示， 上交所要做的工作包括， 鼓励

上市商业银行回归交易所债券市场，

简化公司债发行审核程序等。 他透

露， 为支持交易所债券市场， 正在

与财政部商议调拨一批国债到交易

所债市发行。

对于交易所产品创新工作， 耿亮

透露， 目前正在研究推出的产品有沪

深

300ETF

和跨境

ETF

。 对于跨境

ETF

， 面临解决结算风险和跨市场套

利风险的难题。 不过他表示， 今年一

定会有新产品推出。 他同时透露， 由

上交所、 深交所和中登公司共同出资

的证券金融公司正在筹建之中。

此外， 耿亮还表示， 上交所暂时

没有考虑延长交易时间的打算。 他

说， 延长交易时间是个系统工程， 需

要综合考虑， 目前市场上对这方面的

呼声也不太高。

在回顾过去一年上交所监管工作

时， 耿亮介绍说，

2010

年， 上交所

共上报违法违规线索

45

起， 比上一

年减少

15%

； 调查异常交易

802

起，

同比增长

36%

； 发监管关注函

574

份， 同比增长

3%

； 电话提醒

1800

次， 同比增长

120%

； 现场调查

50

次， 同比增加超过

200%

。

据耿亮介绍， 目前上交所机构投

资者已经达到了

5

万户， 投资主体也

从短线投资者向中长线投资者转变，

换手率明显降低， 已经从前年的平均

66%

降低到了去年的

53%

。 另外 ，

2010

年全年交易日内涨跌

2%

的天数也

大为减少， 已经从

2009

年的

62

天下

降到了

31

天， 而

2008

年这个数字是

108

天。

朱从玖：市场体现出很强选择性

大商所今年有望推出焦炭期货
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Short News

2

月汽车销量同比增

4.57%

环比大降

中国汽车工业协会昨日公布的数

据显示，

2

月份汽车产销分别完成

126.03

万辆和

126.70

万辆， 环比分

别下降

29.89%

和

33.09%

， 同比分别

增长

4.48%

和

4.57%

。

数据显示，

2

月份， 全部车型产销

环比下降， 同比多数呈现正增长。 分车

型产销情况看， 乘用车和商用车产销环

比均低于上月， 但高于上年同期。

中汽协常务副秘书长熊传林说， 今

年初诸多汽车发展促进政策正式退出，

北京实施了治堵限购措施， 政策环境远

不如前两年； 并且我国汽车工业在经历

了两年高速发展后， 汽车产销已有相当

规模， 增长基数较高。 因此， 预计今年产

销不会出现前两年的高速增长。 （岩雪）

■图片新闻

医改三年新增投入将达

11342

亿元

十一届全国人大四次会议新闻中

心昨日举行记者会， 卫生部、 财政

部、 人保部等部委有关负责人就深化

医药卫生体制改革相关问题回答中外

记者提问。 财政部副部长王军表示，

预计

2009

年到

2011

年全国财政对医

改新增投入达

11342

亿元， 超过原来

计划的

3000

亿元。

王军介绍说，

2009

年党中央、

国务院决定用三年时间完成医疗卫生

方面的五项重点改革。 从总量上看，

三年投入将超额或者说是圆满地完成。

据介绍，

2009

年到

2011

年全国财政对

医改的投入将新增

11342

亿元， 其中中

央财政新增投入

3659

亿元， 比原来测

算的投入增加

341

亿元， 全国要比原来

测算的

8500

亿元增加

2842

亿元。 “如

果再包括以前年度安排在这三年期间使

用或即将使用的财政资金， 这个数字还

可能要大一些， 全国均超过

3000

亿

元。” 他说。

（证券时报两会报道组）

今年保障房投资

1.3

万亿 数量或首超商品房

住建部：租金调控也是房价调控的一部分

证券时报两会报道组

住建部副部长齐骥昨日在十一届

全国人大四次会议新闻中心举行的记

者会上透露， 今年我国将建设

１０００

万套保障性住房和棚户区改造住房，

保障房数量可能将首次超过市场类住

房， 保障房投资高达

１．３

万亿元左右。

齐骥说， 去年我国销售商品住房

９．３

亿平方米， 算下来大约

９００

万套。

今年提出要建设各类保障性住房和棚

户区改造住房

１０００

万套， 如果商品

住房按照去年的规模向市场提供， 今

年我国会头一次在住房供应方面， 保

障类住房超过市场类住房。

齐骥表示， 政府工作报告已明

确提出今年计划新开工建设各类保

障性住房和棚户区改造

1000

万套，

据测算， 所需年度投资大概在

1.3

万

亿元左右。 其中， 经济适用房和两

限房根据各地上报的计划是总共近

200

万套 ， 所需资金投入大概在

5000

亿元。 另外， 还有

400

万套左

右是由政府主导的各类棚户区改造，

据估算所需年度投资也在

5000

亿元

左右， 这需要中央政府、 省市县人

民政府都拿出一定的补助资金， 同时，

由工矿企业和棚户区改造职工筹集的

大约有

3400

亿元左右。

另外， 住建部房地产市场监管司司

长沈建忠在记者会上提出了对房租的看

法。 他说， 租金的调控应该也是房价

调控的一部分。 各级政府、 各个部门

有责任来重视这项调控工作。 北京市

已经表态， 出租房的租金政府要调控，

要形成以出租房为主的住房供应体系，

出租房的比例要达到

60%

。 这都是积

极的信号。

对于房租调控的长效机制建设， 沈

建忠说， 结合正在修订的 《房地产法》，

住建部正在考虑加强对租赁内容的完善

和调整， 特别是对租客的权益要给予保

障。 另外， 还要配合一些城市搞房产税

的试点， 在租赁的税负方面做一些研

究， 基本的想法就是规范， 税负要合

理， 征管要严， 要有利于出租。

此外， 还要探索更多扩大出租房源

的方法和途径， 比如有些地方正在探

索， 集体土地将来可不可以让农民来入

股， 自己来建， 自己来管理， 然后作为

出租的房源， 来解决一些城郊接合部或

者中低收入群体的租房问题。
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沪指近四个月首度站上

3000

点 股民笑逐颜开

上证综指昨日收报

３００２．１５

点， 涨

０．０７％

， 近四个月来首次站上

３０００

点整数位。 至此，

Ａ

股市场已经连续四个交

易日以红盘报收。 图为北京股民昨日关注股市行情。 宋春雨

/

摄
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收盘 涨跌幅

2011-3-9

收盘 涨跌幅

深证成份指数

13158.22 0.11%

巨潮沪深

Ａ

指

3401.01 0.17%

深证

100

指数

P 4268.89 -0.01%

巨潮大盘指数

3175.67 0.04%

深证

300

指数

P 4165.84 0.10%

巨潮中盘指数

4116.72 0.16%

中小板指数

P 6760.11 0.37%

巨潮小盘指数

4078.66 0.26%

中小

300

指数

P 1230.22 0.48%

巨潮

100

指数

3283.31 0.02%

创业板指数

P 1087.30 0.23%

泰达环保指数

3558.90 -0.01%

深证治理指数

7375.30 0.09%

中金龙头消费

5335.24 -0.26%
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